



# つねたま2025

## 体育会・修学旅行、生徒総会・ルールメイキング、総合学習等を経て成長を！

### 【生徒のみなさんへ】

令和7年度がはじまって、あっという間に3か月が過ぎようとしています。その間に体育会や修学旅行、生徒総会等の大きな行事が開催されました。それぞれみんなのためにと集まった実行委員会が運営して、生徒が創る活動として行ってきました。

また、総合的な学習の時間では様々な探求学習が進み、プレゼン発表等の活動も続いていますね。様々な行事や学習活動は、一人一人が成長するためにあります。これからも頑張っ、自分を成長させていきましょう。

3年生はいよいよ希望進路先決定を約4か月～5カ月後に迎えようとしています。これからが大きな勝負です。自分の第一希望を確保するため、授業や家庭学習を積極的に取り組んでください。受験は自分との闘い。遊びたいを我慢し、オシャレしたいを我慢し、自分の人生の重要な選択に挑戦していきましょう。1年生も2年生も毎日の授業や学校生活の中での活動で少しずつ自分の進路が決まってくることを自覚して、日々を大切にしていきましょう。



## 多くの「学プロ」が学校を充実させるために活動！

### 【生徒のみなさんへ】

委員会活動とは別に、生徒の主体的な行動開始で動いていく「学プロ」。このプロジェクトチームが多く動いています。

「自学力向上プロジェクトチーム」「荘内Farmプロジェクトチーム」「各種探求学習プロジェクトチーム」「ウォーターサバゲープロジェクトチーム」「アクアポニックスプロジェクトチーム」その他これから「常山日本遺産登録プロジェクトチーム」「防災キャンププロジェクトチーム」等が活動を開始しようとしています。

「学プロ」は、みんなのためになる活動であれば、誰でも校長に具申して、採用されれば活動していく事ができるという、まさに主体的な活動です。もちろん、高校への記録にも残る大切なものだと考えています。荘内中学校をもっと盛り上げよう、という思いで積極的に取り組んでください。

いじめ・からかいを受けたり、見たいしたら、「よろず」へ！

### 「荘内よろず相談窓口」

【生徒のみなさんへ】一人で悩まず相談を！校長室の相談です。秘密は守ります。落ち込まないで発信しましょう。



荘内中の取組を紹介するため生徒会がXで配信しています。



荘内中学校では、生徒の活躍や様々な学校の方針等を随時、学校ホームページで紹介しています。ぜひご覧ください。また、校長もFacebook「住田義広」、X「住田義広@荘内中学校」Instagram「shonaityu1373」等でも学校の取組を発信しています。

